

Iniciativa para quitar el fuero: ¿Morena es quien la frena? Conoce en qué va esta propuesta

En entrevista para MVS Noticias con Luis Cárdenas, Alfonso Ramírez Cuéllar, diputado de Morena y Jorge Romero, presidente nacional del PAN, hablaron sobre el retiro de la iniciativa para quitar el fuero a legisladores y gobernadores.



Alfonso Ramírez Cuéllar expresó su satisfacción por el avance en esta causa: "Muy contento porque ya iniciamos la campaña para recolectar firmas, dar fuerza al reclamo que se presenta en el país, que demandan la supresión inmediata del fuero, puede generar abuso y puede ser una puerta para la comisión de delitos, ya fue turnada a la Comisión de Puntos Constitucionales".

¿Oposición va con la iniciativa para quitar el fuero?

El diputado de Morena destacó la importancia de que todos los grupos parlamentarios se pronuncien unánimemente, indicando que "Las firmas se

PERIÓDICO

MVS Noticias

PÁGINA |

FECHA

SECCIÓN

03 - 04 -25

LEGISLATIVO



están pidiendo a todos. Jorge Romero dijo que tiene una propuesta, también MC, pero todos los grupos parlamentarios deben pronunciarse de manera unánime. No puede haber una protección especial, esto genera molestia por la arrogancia".

¿Cuándo podría estar aprobada la iniciativa para quitar el fuero? Ramírez Cuéllar también subrayó que el objetivo es que la reforma avance y que, idealmente, antes del 30 de abril se logre su aprobación: "La intención es que avance, que antes del 30 de abril podamos tener esta reforma aprobada. Es una gran batalla".

¿Morena puede votar cuando quiera la iniciativa?

Por su parte, Jorge Romero, presidente del PAN, mostró escepticismo ante el proceso y sugirió que el fuero sigue siendo un privilegio protegido, particularmente por la actual mayoría legislativa: "Nosotros decimos que se pongan de acuerdo, seguimos igual, proponga quien la proponga, es un privilegio el fuero, ellos tienen mayoría, lo que puedo asegurar es que a ver si es cierto, no lo digo en forma de burla, vamos a ver si es cierto".

Romero también reflexionó sobre las reformas constitucionales, señalando que para que se materialicen, deben pasar por las legislaturas de los estados: "Cuando es reforma constitucional pasa por las legislaturas de los estados, tenerla para el 30 de abril es algo impensable".

¿Por qué denunció el PAN a Andrea Chávez?

En medio del debate sobre el fuero, el presidente del PAN no dejó pasar la oportunidad de denunciar abusos de poder, haciendo referencia a casos como el de la senadora Andrea Chávez: "Denunciamos hechos en el caso de Andrea Chávez, lo decíamos ayer y hoy, esto gira entorno a la senadora, pero va más allá, el mensaje es que ante todos los casos del oficialismo y oposición donde exista un abuso del poder, el PAN lo va a denunciar".

PERIÓDICO PÁGINA



03 - 04 -25

FECHA

LEGISLATIVO

SECCIÓN



Para finalizar, Jorge Romero lanzó un mensaje directo a la senadora Chávez y a otros políticos: "Que ella entienda que es serio lo que se está planteando, no puedes porque hoy eres de Morena hacer lo que se te antoja".

El retiro de la iniciativa para quitar el fuero sigue siendo un tema que está lejos de resolverse. Con las distintas posturas en juego, el proceso parece ser largo y lleno de desafíos.

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2025/4/2/iniciativa-para-quitar-el-fuero-morena-es-quien-la-frena-conoce-en-que-va-esta-propuesta-685809.html